

Antrag betreffend

Fassadenbegrünung an Schulen

Die NEOS-Bezirksrät*innen Christine Hahn und Philip Weinberger stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 27.4.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsabteilungen der Stadt Wien (MA56, MA19, MA34, etc.) werden ersucht, die Möglichkeiten zur Fassadenbegrünung an Schulen des Bezirks Favoriten zu prüfen und mit den Ergebnissen dem Bezirk damit eine Planungsgrundlage für mögliche zukünftige Projekte zu geben.

Begründung:

Die Fassadenbegrünung leistet einen wichtigen Beitrag zur Bekämpfung von Hitzeentwicklung in der Stadt, speziell in dichtverbauten Gebieten. Zusätzlich fördern solche Maßnahmen speziell an Bildungsgebäuden das Bewusstsein von Kindern, Eltern und Lehrpersonen für das Klimathema und schaffen damit auch Anreize zur Nachahmung.

Um Zuweisung in die Kommission für Bildung, Jugend und Soziales wird ersucht.

Wien, am 22.4.2022

Christine Hahn

Philip Weinberger